


Força tarefa entre o vereador e os

moradores na reforma da ponte Rio

Extrema CARAIBINHA.



OBS: Solicitamos novamente a instalação dessa Academia com material
reforçado.



Recuperação da malha
viária das principais ruas do
Distrito do JK.



Emenda de R$ 50 Mil Reais
para Escola Municipal
Euclides Wilcar, para
aquisição de equipamentos.



O Vereador Welio de Iraci
Chegou, solicitou a
construção do cemitério
vertical do Distrito do JK.



Como Primeiro Secretario da Mesa diretora
na Câmara Municipal de Formosa, o
Vereador Welio de Iraci Chegou, articulou
com os membros da mesa a destinação de
146 Mil reais para a reforma da UBS do
Distrito do JK.

Antes

Depois

OBS: Solicitamos uma nova Reforma para a UBS.



Em meio a um desastre natural com as enchentes,
diversas famílias receberam apoio do Vereador
Welio de Iraci Chegou, em parceria com empresa
privada e poder executivo, prestando serviços de
assistência social para a população com doações
de cestas básicas, colchões e medicamentos, para
o Distrito do JK.



Em setembro de 2023 o Vereador Welio de Iraci Chegou,
solicitou ao então presidente da Câmara Municipal de
Formosa Marquim Araújo, que estendesse o “Programa
Câmara mais Perto do Povo”, para o Distrito do Jk, levando
vários serviços essências como; emissão de RG, 2° via de
Certidões, exames médicos e muito mais.



Mais um trabalho realizado na região
do Caraibinha, desta vez na
manutenção da estrada com
colocação de manilhas.



https://www.instagram.com/vereadorweliodeiracichegou?igsh=MW4ybTk2OGQ2
MXExZw==
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